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Es increíble estar de vuelta de la Fiesta. Las cosas que han sucedido en el ÚlDmo Gran Día, los 
sermones que tuvimos durante la Fiesta. Y aquí estamos hoy, solo dos semanas después. Dios 
nos ha bendecido tanto al darnos las cosas que tenemos, la comprensión de las cosas que 
sabemos. Comprendemos que hemos llegado al fin de la presente era y sabemos lo que tendrá 
lugar. El mundo se enfrascará en una úlDma gran guerra, que en realidad ya ha comenzado. 
Especialmente con lo que sucedió en el ÚlDmo Gran Día. 

Solemos hablar a menudo de las cosas que tendrán lugar al final de esta era. Pero también he 
dicho que otras cosas sucederán antes de que los acontecimientos anunciados por las 
Trompetas empiecen a tener lugar. Y cuando esos acontecimientos comiencen a tener lugar 
todo el mundo sabrá muy claramente lo que estará sucediendo en la Derra. 

Pero antes tendremos todas esas guerras y conflictos. Y todo esto conduce a esa úlDma gran 
guerra. La verdad es que los Dempos sen que vivimos no son nada buenos. De ahí el Vtulo del 
sermón de hoy: Un Mundo Aterrador y Peligroso. 

En las noDcias ellos están hablando de una creciente locura en el mundo, en la forma de hablar 
de las personas, de la creciente maldad en el mundo. Hemos hablado sobre esas cosas antes 
de la Fiesta y ahora las personas en el mundo también están empezando a hablar de esas 
cosas, del mal, de cosas que a veces son diYciles de entender. Que los individuos o ciertos 
grupos puedan tener tanto odio. Esa mentalidad tan vil existe. Cosas que yo no quiero repeDr 
aquí hoy pero que vemos todo el Dempo en la televisión. Ellos siguen hablando de lo que tuvo 
lugar en ese día, en el ÚlDmo Gran Día. 

Somos bendecidos porque comprendeos la magnitud de lo que se avecina, y estamos mucho, 
mucho mejor preparados porque teneos el conocimiento y la comprensión de esas coas. 
Debemos estar mentalmente preparados también. Porque muchas de las cosas para las que 
tenemos que estar preparados afectan a nuestra mente, nuestra manera de pensar, nuestra 
manera de ver las cosas. Y eso Dene que ver con nuestra relación con Dios. Tenemos paz 
mental; algo que las personas en el mundo no Denen. 

Es interesante escuchar a las personas hablar en la televisión usando términos como la Tercera 
Guerra Mundial y una guerra nuclear. Algunos de los presentadores de algunos de los... No 
pueden evitar hablar sobre esto porque ellos ven lo que está sucediendo. Ellos ven lo que está 
pasando. Y esto ha sacudido a las personas. Lo cual es bueno. Pero esa sacudida no es 
suficiente porque ellas Denen que ser mucho más sacudidas. Y es triste darse cuenta de lo 
malas que Denen que ponerse las cosas para que las personas puedan realmente ser sacudida 
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y empiecen a clamar a Dios por ayuda, porque desean respuestas. Y eso no está pasando 
todavía. Ni mismo con la guerra en Israel y en la región de Gaza. 
Hoy voy a leer algunos arVculos de noDcias. Porque tenemos que estar preparados y hay cosas 
que tenemos que hacer. Cuando tuvimos la pandemia de la COVID estábamos mejor 
preparados que otros a nuestro alrededor, pero eran cosas de menor importancia para las que 
estábamos preparados. Teníamos una reserva de papel higiénico mientras que en algunos 
lugares del mundo había escasez de papel higiénico. He oído historias sobre cosas que han 
pasado en Australia y en Gran Bretaña. Y estoy seguro de que esto también ha pasado en 
Europa. 

Por supuesto que esto no es tan importante como la comida, pero aun así, esto se convirDó en 
algo importante, y en algunos lugares no se podía encontrar papel higiénico en los estantes de 
las Dendas y de los supermercados. Y eso es sólo una pequeña muestra de lo que va a pasar 
más adelante, cuando los estantes de las Dendas y de los supermercados estén totalmente 
vacíos. Habrá escasez de todo.  Y yo pienso: “¿Cómo de preparados estamos para eso?” Este es 
un buen momento para pensar en esas cosas. 

Recuerdo una Dra cómica que alguien nos envió en la que había un avión, un caza bombardero, 
Drando papel higiénico desde el aire. Tal era la escasez de papel higiénico. Algo que no es tan 
necesario para los Dempos que se avecinan. Y podemos reírnos de las cosas que hemos 
experimentado. He escuchado muchas historias sobre esto. Quizá no debería contarles lo que 
pasó a un ministro en Australia. Su hijo, que vive en Melbourne, creo, no podía encontrar papel 
higiénico en ninguna parte y entonces Wayne, que tenía papel higiénico en su despensa, tuvo 
que conducir unas dos horas y su hijo otras dos horas, o quizá un poco más, para reunirse con 
él y Wayne pudiese darle papel higiénico. 

¿Quién se imaginó que algo así pasaría? Pero casi todos en la Iglesia tenemos papel higiénico 
de sobra porque estamos preparados. Vamos a hablar sobre esas cosas en el sermón de hoy. 
Piensen en lo que pasará cuando no haya suministro el gas, de electricidad y de otras cosas. 
Ustedes Denen que tomarse muy en serio lo de tener una buena provisión de comida y de 
agua. ¿Tienen ustedes esto? ¿Tienen ustedes aparatos para filtrar el agua? Porque vamos a 
sufrir junto con todos los demás en este país y quiero asegurarme de que todos ustedes están 
haciendo lo que Denen que hacer y que tengan una buena provisión de todo lo que puedan 
necesitar para unas cuantas semanas. No para dos o tres días, pero para unas cuantas 
semanas. 

Vayamos al Salmo 29. Las personas en el mundo no están preparadas para lo que se avecina. 
Hay personas que están atemorizadas y se están preparando porque ven lo que está 
sucediendo en el mundo. Algunas personas sienten que algo se acevina y se han preparado 
construyendo un refugio y almacenando alimentos y otras cosas. Y no es que esto vaya a 
ayudar a salvar a las personas. Debemos usar de sabiduría. Especialmente en la Iglesia. Es sabio 
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prepararse para esas cosas. Y lo más importante de todo es estar mentalmente preparados. 
Hoy he estado escuchando a un hombre de noventa y tantos años hablar de su infancia en 
Alemania. Él entonces cinco años e iba a la escuela. Pero las cosas se pusieron tan mal que en 
algunas regiones las escuelas fueron cerradas y él tenía que viajar unos 50 kilómetros en tren 
todos los días para ir a la escuela. Yo no me puedo imaginar esto. Un niño de cinco años. Él 
contó que en los años treinta las cosas empeoraron cuando los jóvenes nazis comenzaron a 
destruir las propriedades de los judíos que vivían en diferentes lugares de Alemania. Él también 
mencionó algunas de las atrocidades que él presenció durante su vida. Esto es algo que debe 
hacernos pensar. 

Yo escucho esas cosas y pienso en el hecho de que este país nunca ha pasado por nada 
parecido. Excepto las personas que han ido a la guerra y han visto todo Dpo de cosas. Ya sea en 
Afganistán, en Irak o donde sea. Y a menudo a esas personas les quedan muchas cicatrices 
mentalmente. Porque ellas han visto cosas que no pueden olvidar, no puede vivir con esos 
recuerdos. Ellos llaman a esto estrés postraumáDco. Y eso es sólo la punta del iceberg. Si no me 
equivoco según las estadísDcas más personas mueren porque se suicidan debido a esas 
experiencias que en las guerras. Muchas más. Y esto es horrible porque es diYcil para la mente 
humana lidiar con ciertas cosas que uno ve a veces. 

Y nosotros no debemos tener la misma mentalidad, la misma manera de pensar respeto a lo 
que vamos a presenciar. Y mientras escuchaba hoy a ese hombre de noventa años hablar de 
estas cosas no pude evitar pensar que nadie aquí ha experimentado algo así. Nadie aquí ha 
experimentado tanta maldad por parte de otros que quieren matarlos, destruirlos, enviarlos a 
campos de concentración y ese Dpo de cosas. 

La forma en que las personas van a hacer frente a esto… Porque esto no va a ser fácil. Y estoy 
hablando sobre estas cosas hoy porque no sabemos cuándo esto comenzará. Y ahora que ellos 
empezaron a lanzar misiles desde Yemen… Creo que era Yemen. Y uno de los barcos que están 
allí cerca derribó a muchos de esos misiles antes de que ellos alcanzasen a Tel Aviv, porque 
iban dirigidos a Israel. 

Y esto no es nada comparado con los arVculos de de noDcias que voy a leer en un momento 
que hablan sobre lo que puede pasar en esa región. Especialmente si Hezbolá - un grupo 
terrorista que Irán apoya - se involucra en el conflicto. Hezbolá e mueve en el norte del Líbano 
y ellos Denen armamentos mucho más potentes que los palesDnos, que Hamas. Y esto se está 
convirDendo en una verdadera pesadilla. 

Vamos a leer lo que dice el Salmo 29. Porque aunque vamos a ver guerras y cosas horribles a 
nuestro alrededor podemos estar en paz. De verdad. Tenemos paz mental y no vamos a tener 
los traumas que muchos en este mundo van a experimentar. 
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Salmo 29:1 - Tributad... Y esa palabra significa dar, atribuir. Así es como esta palabra es usada 
en este contexto aquí, que es cómo se usa a menudo en hebraico. Pero el significado es 
atribuir. Tributad al SEÑOR… Y algunas cosas aquí han sido muy mal traducidas. En algunas 
traducciones pone “vosotros los poderosos”, pero esta no es la traducción correcta. En el texto 
original en hebraico podemos ver lo que realmente está siendo dicho aquí. Tributad al SEÑOR, 
hijos del Poderoso… No debería ser diYcil comprender a quién se refiere esto. 

Hoy tenemos competencia porque ellos están celebrando una convención al otro lado del 
pasillo con gente de todo el país. Hemos oído algunos comentarios ayer, pero miembros de 
diversas tribus de diferentes lugares de los EE. UU están celebrando una convención aquí y 
ellos hacen mucho ruido. Y los que no están aquí probablemente no puedan oírlo pero los que 
están aquí sí. 

Tributad al SEÑOR, hijos del Poderoso… Los hijos de Dios. Los que han sido engendrados del 
espíritu santo de Dios. Nosotros somos hijos de Dios. 
tributad al SEÑOR honor y poder. Las personas en el mundo no pueden hacer esto. Los seres 
humanos de y por nosotros mismos no podemos hacer esto de la manera que Dios quiere 
hagamos. Porque debemos hacer esto en espíritu y en verdad. Y esto Dene que ver con lo que 
sabemos y con como pensamos sobre Dios. 

Tributad al SEÑOR, hijos del Poderoso, tributad al SEÑOR honor y poder. En otras palabras, 
cómo pensamos hacia Dios. Y también, entonces, aún como escuchamos en el sermón de la 
semana pasada acerca del poder de Dios Todopoderoso y el poder de El en crear y las cosas 
que Él ha hecho y todo lo que hay allá afuera. Pensar en esos términos acerca de Dios es lo que 
debemos hacer siempre. 

Tributad al SEÑOR la gloria debida a Su nombre. YAHWEH ELOHIM. Debemos entender lo que 
eso significa. Las personas en el mundo no pueden entender lo que eso significa. ¿Cómo 
pueden ellas tributar honor al nombre de Dios si ellas ni siquiera comprenden lo que eso 
significa? Las personas en el mundo de todas las diferentes religiones hablan sobre Dios. 
Algunos piensan que están haciendo cosas en el nombre de Dios. Algunos destruyen, matan a 
otros en el nombre de Dios. ¡Esto es demencial! Y esto va a empeorar mucho más. 

Las religiones están en un conflicto unas con otros. Esto siempre ha sido así. Muchos conflictos 
en el mundo surgen por causa de las religiones. Los conflictos no surgen de la nada. Los judíos 
no se enDenden con los musulmanes. Los musulmanes no se enDenden con... Debido a su 
mentalidad, debido a cómo ellos piensan. Piensen en todas las guerras causadas por el 
crisDanismo a lo largo del Dempo, las cruzadas, y ese Dpo de cosas. Esto ha sido así durante 
siglos. Y lo que está sucediendo ahora no es diferente. Y hay personas protestando en París, en 
el Reino Unido y en otros lugares.  
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No sé si ustedes han visto las imágenes de las protestas que están teniendo lugar en el Reino 
Unido hoy. Y esto es debido a lo que estamos haciendo en nuestras fronteras. Hay maneras de 
ayudar a mantener la paz. Hay maneras de hacer las cosas legalmente. ¿Pero qué pasa cuando 
esas cosas no se hacen de la manera que deben ser hechas? Debemos comprender lo que está 
haciendo Europa al abrir sus fronteras para acoger a refugiados. Y esto es algo muy noble, pero 
la realidad es que a largo plazo esto no funciona. Así es el mundo en el que vivimos. Los seres 
humanos intentan resolver sus problemas pero lo que hacen no funcionan por culpa de los 
gobiernos, por la forma en que pensamos, por el egoísmo. Hay cosas que no se pueden 
mezclar, pero las personas siguen intentándolo. 

Es como lo que le pasó en la Iglesia con esto de construir puentes de amistad y solidaridad. No 
se puede construir puentes de amistad y solidaridad con personas que piensan diferente. Esto 
no funciona. Habrá conflictos. Habrá discusiones. Habrá altercados. Habrá divisiones. Por eso 
muchos de esos grupos siguen disolviéndose y dividiéndose. Ellos no pueden llevarse bien. Hay 
cosas que no se pueden mezclar. 
Y lo mismo pasa en el mundo. Dios nos está mostrando que no podemos gobernarnos a 
nosotros mismos. No podemos resolver los problemas que nosotros mismos hemos creado en 
este mundo debido a la sobrepoblación del planeta que tenemos ahora. Antes era más fácil 
resolver ciertos problemas y mismo así ha habido muchos conflictos y grandes guerras. Pero 
hemos llegado al apogeo de toda esa basura que está teniendo lugar. El mundo está al borde 
del precipicio, de un gran desastre. Esto siempre ha sido así. 

Dios está exponiendo esas cosas para que nos hartemos de todo esto y entendamos que no 
podemos gobernarnos a nosotros mismos. Uno pensaría que en Dempos complicados... Mismo 
en este país hay un grupo que no puede decidir quién debe liderarlo. Ellos no pueden ponerse 
de acuerdo. Y eso demuestra la insensatez de los seres humanos. Y lo mismo pasa con 
cualquier gobierno. Esto es lo que ha pasado en la Iglesia de Dios después de la Apostasía. 
Problemas entre los líderes, grupos que se dividieron. Y ahora, a través de lo que está 
sucediendo, Dios está mostrando que lo mismo pasa en el mundo. 

Esto aquí es para nosotros: Tributad al SEÑOR honor y poder. Tributad al SEÑOR la gloria 
debida a Su nombre. Tenemos la bendición de poder hacer eso. Y debemos preguntarnos si de 
verdad hacemos esto todos los días. Porque eso Dene que ver con las cosas de las que hemos 
hablado en la Fiesta de los Tabernáculos. Debemos estar agradecidos a Dios porque 
comprendemos lo que Dios nos ha dado. Debemos estar agradecidos a Dios por lo he dicho 
hace un momento: podemos tener paz mental en Dempos complicados. Y esto es algo 
increíble. Las personas en el mundo no van a poder senDr esa paz porque ellas no comprenden 
el plan y el propósito de Dios. Ellas no comprenden que hemos llegado al final de la presente 
era. Ellas no comprenden que pronto Cristo va a regresar para impedir que los seres humanos 
se destruyan. 
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Dios dijo que Él va a permiDr que las cosas lleguen a tal punto. Dios va a permiDr que los seres 
humanos destruyan a un tercio de la población del planeta Tierra antes de que Él intervenga. Y 
esto es algo impensable, pero es lo que va a suceder. Porque no hay otra manera de aprender. 
Debemos entender que lo que Dios está haciendo es justo. Todo pertenece a Dios y la única 
solución es que Dios someta todo a Él. Su gobierno va a gobernar. 

Cuando Cristo y 144.000 regresen ellos no van a negociar o pactar con nadie. Dios dice que 
Cristo y los 144.000 van a destruir a los que están destruyendo el planeta Tierra. Si ellos no 
deponen sus armas, si ellos no dejan de pelear y guerrear ellos simplemente serán destruidos. 
Esa es la respuesta. Y esto puede significar que otro tercio de la población, o más, será 
destruido antes de que el Reino de Dios sea establecido. Impresionante. 

Nosotros tenemos paz porque sabemos lo que vendrá. Esperamos esto con ansias. Porque esta 
es la única respuesta, la única solución a todos los problemas de la humanidad. Tarde o 
temprano terminaríamos destruyéndonos. Por cosas como la Inteligencia ArDficial. Antes solo 
era una mera ficción. Recuerdo los comics de Dick Tracy. Aun no había dibujos animados en la 
televisión. Esto fue mucho antes. Y Dick Trace tenía un pequeño reloj al que hablaba. No he 
configurado el mío para eso porque no quiero depender tanto de esa cosa. “¿Eh? ¿Qué? 
¡¿Qué?!” Yo veo a muchos haciendo eso. Esos relojes están conectados al teléfono. Algunos no 
hace falta conectarlos porque se conectan automáDcamente a torre celular. ¡Vivimos en una 
época tan increíble! 

Debemos entender que algo como la Inteligencia ArDficial, que antes solo era ciencia ficción 
total, ahora es una realidad y puede destruir a la humanidad. Y seguro que hay personas que se 
ríen de esto porque piensan que es algo absurdo. Pero esto no es tan descabellado. Miren 
dónde estamos ahora con esas cosas. 

Tributad al SEÑOR la gloria debida a Su nombre. Adorad al SEÑOR en el esplendor de Su 
sanDdad. Y una persona solo puede hacer esto cuando ella conoce la verdad. Los únicos que 
pueden hacer esto son aquellos a quienes Dios ha dado Su espíritu santo. Porque el anDguo 
Israel, Judá o el crisDanismo no Denen entendimiento para poder hacer esto en espíritu y en 
verdad. 

La voz del SEÑOR está sobre las aguas… Se trata del poder de Dios. Ese es el contexto de este y 
de otros versículos en los Salmos y en otros lugares de la Biblia que hablan sobre esto. La voz 
del SEÑOR está sobre las aguas… ¿Qué significa esto? Esto Dene que ver con la vida, con la 
fuerza de la vida, con dar vida, con dar vida a la Derra, con lo que Dios dice sobre cómo la Derra 
era irrigada antes. Dios ordena y lo que Él ordena se cumple. Dios da vida. Y Dios sosDene la 
vida a través de los ciclos que Él ha establecido en el planeta Tierra. 
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Y después del diluvio las cosas cambiaron. No sabemos qué exactamente cambió, pero antes 
del diluvio no había tormentas, truenos, relámpagos y nubes en el cielo. Nada de eso exisVa. 
Dios irrigaba la Derra con el rocío que la cubría. Y antes de eso el arco iris tampoco exisVa. 

Algunos piensan: “¡Estás loco de remate!” Dios Dene poder para cambiar las cosas en la 
atmósfera, para cambiar lo que sea. Pero yo creo lo que Dios escribió. Y debemos entender que 
Dios estableció el arcoíris en el cielo después del diluvio. Antes de esto nunca había habido una 
tormenta. Y todos fueron barridos de la faz de la Derra; excepto Noé y su familia. 

Y entonces Dios estableció algo que ellos nunca habían visto antes: el arcoíris. Y Dios dijo: “Esta 
es la señal de Mi promesa para ustedes de que nunca volveré a destruir el planeta Tierra y los 
seres humanos con un diluvio como he hecho en los días de Noé”. Increíble. Y! miren lo que 
ellos han hecho con el arco iris ahora! PerverDdo. Enfermo. Repugnante. Pérfido. ¡Este mundo 
está realmente enfermo!  

La voz del SEÑOR está sobre las aguas… Esto se refiere al poder y la gloria de Dios. Como dice 
aquí: “Tributad al SEÑOR honor y poder”. Su fuerza. Su poder. 

Las personas en el mundo no reconocen esas cosas. Los que leen esto se burlan. Ellos no 
enDenden la verdad y por eso no pueden tributar a Dios honor y poder por lo que Él ha dicho y 
ha hecho. Hay personas que piensan que la historia de Noé es sólo un cuento, una bonita 
historia del AnDguo Testamento. ¡Y estoy hablando de seguidores del crisDanismo! Del 
crisDanismo tradicional. Ellos dicen: “Esto es un bonito cuento para dormir. Esto no sucedió de 
verdad, no tuvo lugar.” 

Ellas no reconocen el poder de Dios para hacer lo que Él hizo cuando trajo el juicio sobre la 
Derra. Todo pertenece a Dios. ¡Todo! Y esto incluye a los seres humanos. Y si los seres humanos 
no quieren vivir de la manera que Dios dice, Dios Dene poder para quitarles la vida. 

Pero nosotros entendamos que esas personas tendrán otra oportunidad de ser resucitada en el 
Gran Trono Blanco y vivir por segunda vez. ¡Impresionante! Dios no Dene por qué hacer eso, 
pero Él desea una gran Familia que saldrá de los seres humanos. Lo triste es que debido a que 
tenemos el libre albedrio quizá la mayoría no va a elegir a Dios. Yo personalmente creo que la 
mayoría de los seres humanos no van a elegir los caminos de Dio. Y yo creo esto con base en lo 
que he visto suceder en la propia Iglesia de Dios. 

Durante 2.000 años Dios ha llamado a muchos a Su Iglesia. Y esas personas fueron 
engendradas del espíritu de Dios pero la mayoría de ellas se volvieron contra Dios, se volvieron 
contra la verdad que les fue dada, se volvieron contra Cristo y se convirDeron en anDcristo, 
como Juan escribió. ¡Alucinante! 
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Adorad al SEÑOR en el esplendor de Su sanDdad. La voz del SEÑOR está sobre las aguas. 
¡Truena el Dios de gloria! Y ustedes deben saber a qué se refiere esto. No estoy hablando 
solamente de los Truenos. Esto Dene que ver con el poder del Dios Todopoderoso, con el juicio 
del Dios Todopoderoso, con el poder de Dios para juzgar y enderezar, encauzar las cosas. Y la 
expresión “¡Truena el Dios de gloria!”, esto va más allá que estar sobre las aguas y el poder que 
está ahí para dar vida. Dios da vida y sosDene las plantas, los animales, los seres humanos, 
todo ser vivo en el planeta Tierra. Sin Dios no habría vida. Y todo es sostenido por Su poder. 

¡Truena el Dios de gloria! Dios ejerce Su poder para revelar que Él es Dios y sea como sea 
todos escucharán esto. Satanás y los demonios también escucharán esto al final. El SEÑOR está 
sobre las aguas impetuosas. La voz del SEÑOR resuena con poder… Nosotros no somos nada. 
Los seres humanos somos tan insignificantes. Nuestra existencia es eYmera. Morimos y 
después de un Dempo ya nadie se recuerda de nosotros. Solo se recuerda a aquellos sobre los 
que algo ha quedado registrado. Los demás son olvidados con el Dempo. Volvemos al polvo de 
la Derra. Los cementerios están llenos de lápidas de personas olvidadas que con el Dempo se 
convirDeron en polvo y desaparecieron. 
La voz del SEÑOR resuena con poder, la voz del SEÑOR resuena llena de gloria. Si miramos a 
Dios de la manera correcta entonces comprendemos la majestad, la belleza, el amor, la 
misericordia, el propósito, la bondad y el camino de Dios. Y tarde o temprano todos tenemos 
que hacer una elección. 

Versículo 10 - El SEÑOR se sentó ante el diluvio…  Y esto significa exactamente lo que dice 
aquí. Dios Dene poder. Dios tenía poder, tenía autoridad para determinar que habría un diluvio 
y que esto destruiría a toda la humanidad. Excepto a una familia que encontró favor a los ojos 
de Dios. Un hombre. Porque no fue toda familia que no encontró favor a los ojos pero 
solamente un hombre. Un individuo que escuchó a Dios e hizo lo que Dios le dijo que hiciera. 
Increíble. Ese hombre era Noé. Él había aprendido ciertas cosas, sabía ciertas cosas y vivía de 
acuerdo con esto. Y Dios pudo trabajar con él de acuerdo con Su plan. Hemos hablado sobre 
esto antes. 

Aquí dice que Dios se sentó. Y aquí el verbo sentarse Dene que ver con poder y autoridad. Esto 
significa que Dios tenía autoridad sobre el diluvio. Fue Dios quien determinó esto y nadie más. 
Este Salmo habla sobre el juicio de Dios, sobre el poder del Dios Todopoderoso para hacer 
tronar, para hacer jusDcia, para enderechar las cosas. Y más nos vale escuchar cuando Dios 
truena. 

Cuando Dios tronó en el monte Sinaí, los israelitas no pudieron soportarlo. Y esto tenía más 
que ver con la ley, pero ellos tuvieron miedo. Moisés escribió que él temblaba poderosamente. 
Él usó otra palabra para describir esto, pero él mismo tembló poderosamente al ver lo que 
estaba pasando en el monte Sinaí. ¡E imagínense lo que pasó con el resto del pueblo! En esa 
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ocasión Moisés ya tenía una relación muy cercana con Dios pero mismo así él tembló al ver lo 
que vio. ¡Increíble! 

Debemos escuchar a Dios. Debemos ser capaces de escuchar a Dios, de entender la jusDcia de 
Dios y que Dios es Todopoderoso. “Tributad al SEÑOR, a Dios Todopoderoso, la gloria debida a 
Su nombre”.  Yo pienso en esto y me pone enfermo lo que hacen las persona en las religiones 
de este mundo. Ellas no están dispuestas a renunciar a las cosas que predican. Por cierto, 
muchos de ellos saben que lo que predican no está de acuerdo con lo que dice la Biblia. 

…el SEÑOR se sentó como REY para siempre. Esto es Su autoridad, Su poder. Él es el REY de 
REYES. Recuerdo haber hablado sobre esto en los sermones en una Fiesta de los Tabernáculos. 
Porque algunos pensaban que solo hay un Rey de reyes. No. Dios es el REY de REYES y SEÑOR 
de SEÑORES como dice el AnDguo Testamento. Él es YAHWEH ELOHIM. Y Él va a dar ese Vtulo a 
Cristo. Pero Cristo no es Rey de reyes todavía. Él recibirá ese Vtulo cuando él regrese con los 
144.000. Él será el Rey de reyes, el rey de los que serán resucitados. No se trata de gobernantes 
humanos. 

…el SEÑOR se sentó como REY para siempre. El SEÑOR dará fuerzas a Su pueblo. Nosotros 
sabemos esto, aceptamos esto, amamos eso, tenemos confianza en esto. Y, o bien sabemos eso 
o no lo sabemos. Pero tenemos la capacidad de saberlo. Eso es algo impresionante. Somos 
increíblemente bendecidos en poder tener una relación asi con el Gran Dios del universo, por 
saber las verdades que sabemos, por saber lo que está a punto de suceder en el mundo. 
Sabemos cosas que las personas en el mundo solo ahora están empezando a darse cuenta de 
ellas.  Y lo que ellas temen está miedo de lo a punto de suceder. ¡Lo que está pasando en Israel 
no es algo baladí! Esto es un enorme punto candente. Esto todavía no es lo que anuncian las 
Trompetas pero es lo que va a llevar a los acontecimientos anunciados por las Trompetas. 

Dios dio a Herbert Armstrong la comprensión de que cuando ciertas cosas empiecen a pasar en 
esa parte del mundo, cuando los ejércitos de esas naciones empiecen a posicionarse… Esto es 
algo que nunca ha pasado antes. Todos ellos están preparados para la guerra. ¿Ya hemos 
llegado a ese punto? Sí, ya hemos llegado a esto. Solo tenemos que esperar a que sea el 
Dempo de Dios. 

El SEÑOR dará fuerzas a Su pueblo. El SEÑOR bendecirá a Su pueblo con paz. ¡Qué cosa tan 
increíble! Pasar por lo que vamos a pasar, ver lo que vamos a ver, y sin embargo tener paz 
mental. No vamos a quedar con traumas como muchos que ven cosas en las guerras. Esas 
cosas no nos afectarán, no harán daño a nuestras mentes hasta el punto de que no podamos 
enfrentarnos a la realidad. Habrá personas en este mundo que no podrán soportar, no serán 
capaces de lidiar con la realidad de lo que está sucediendo. ¡Qué bendición es saber que usted 
si puede!   
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Luego está lo que Cristo dijo en su úlDma noche del Pesaj. Juan 14. Esa noche él fue detenido 
pero antes de esto él dijo esas cosas. Esos son mis pasajes favoritos de la Biblia. Juan 13, 14, 
15, 16, 17 son pasajes que solemos leer en el Pesaj porque ellos conDenen las cosas más 
impresionantes que fueron reveladas en la Biblia. Las cosas más impresionantes que fueron 
reveladas a los seres humanos están en esos capítulos de la Biblia. Sin embargo las personas no 
enDenden lo que Cristo dijo aquí.  

Como lo que está escrito en Juan 14:2 - En la casa de mi Padre hay muchas moradas. Las 
personas piensan que cuando mueren ellas van al cielo y que allí hay todo Dpo de casas lujosas 
o lo que sea. ¡No se trata de eso! Esto ha sido muy mal traducido. Y si las personas fuesen 
honestas ellas lo reconocerían. Cristo no estaba hablando de mansiones o cosas por el esDlo. 
Cristo dijo: “En la casa de mi Padre hay muchos lugares donde habitar”. Y nosotros 
entendemos lo que eso significa. Entendemos que el propósito de Dios es habitar en los seres 
humanos después que somos engendrados de Su espíritu santo. Y más adelante, cuando todos 
seamos parte de ELOHIM, en Su Familia, Dios habitará en nosotros para siempre. ¡Increíble! 

Juan 14:25 - Estas cosas os he hablado estando con vosotros. Mas el ayudador, el espíritu 
santo... Y esa palabra paracletos. Y este es el primer lugar donde se menciona esta palabra en 
la Biblia. Esa palabra es mencionada nuevamente en 1 Juan, donde es dicho que Cristo es 
nuestro ayudador, el paracletos. Pero esto se refiere a la manera como el espíritu de Dios 
trabaja y al hecho de que podemos tener la ayuda que necesitamos. Porque Israel, los seres 
humanos, no pueden vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios sin la ayuda de Dios. 

Las diferentes religiones que existen no pueden hacer lo que es correcto porque para esto es 
necesario tener el espíritu de Dios. Necesitamos el espíritu de Dios para poder comprender, 
saber y entender el camino de vida de Dios y vivir de acuerdo con esto.  El espíritu santo es lo 
que nos esDmula y nos moDva a vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios. 

Pero el ayudador, el espíritu santo que el Padre enviará en mi nombre, en el nombre de 
Cristo, os enseñará todas las cosas. Somos bendecidos de tener, el espíritu santo de Dios. 
Porque es solo por el poder del espíritu de Dios que podemos conocer la verdad. Y la verdad 
Dene que ser predicada porque Dios les dio Su espíritu santo entonces para que ellos pudiesen 
predicar verdad. Y la verdad nos es enseñada por el poder del espíritu de Dios. Necesitamos 
tener el espíritu de Dios en nuestras mentes para poder recibir la verdad. 

Eso es lo que sucede cuando empezamos a cambiar, cuando empezamos a entender la verdad 
convencidos de la verdad. Les he hablado muchas veces de mi experiencia. Yo era estudiante 
en la universidad y había vuelto a casa para trabajar en verano. Y era en alrededor de las 10:00 
de la noche cuando he llegado a casa ese día. Nunca podré olvidar esto. Yo entonces me senté 
a hablar con mi padre y él comenzó a hablarme sobre el Sabbat y acerca de los Días Sagrados. Y 
yo simplemente supe que todo lo que él me estaba diciendo era verdad. Yo no he tenido que 
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consultar esto en una Biblia para entenderlo. Mi padre también me habló sobre las 
migraciones de Israel y que las diez tribus fueron llevadas cauDvas a Europa. Y yo simplemente 
supe que todo esto era verdad. 

Esa es una experiencia que nadie me puede arrebatar. De repente todo esto estaba ahí en mi 
mente. ¿Cómo? Dios lo puso en mi mente. Cuando Dios llama a una persona Él abre la mente 
de esa persona y le da Su espíritu santo para que esa persona pueda entender la verdad. Y esa 
es la única manera en que podemos aprender. Y esto es lo que Cristo dice aquí: …el espíritu 
santo os enseñara todas las cosas... Y nosotros entendemos cómo. 

...y les recordará todo lo que les he dicho. Esto me suena. Pienso en lo que pasa cuando el 
espíritu de Dios deja de fluir en la vida de las personas. Ellas empiezan a perder esto. Ellas ya 
no pueden recordar las cosas que les fueron enseñadas, que ellas han oído. Ellas empiezan a 
perder esas cosas. Ellas empiezan a pensar diferente. Ellas empiezan a mezclar las cosas que les 
fueron dadas. ¿Como puede ser esto? Bueno, es porque el espíritu de Dios ya no está en esas 
personas. El espíritu de Dios Dene que estar en nosotros para que podamos saber la verdad, 
para que podamos recibir la verdad y permanecer firmes en la verdad.  De no ser así no 
podemos permanecer firmes en verdad. Sin el espíritu de Dios perdemos la verdad. Puede que 
recordemos ciertas cosas pero sin el espíritu de Dios no podemos comprenderlas 
espiritualmente.  

Versículo 27 - Paz os dejo... Esto es algo muy poderoso. Es muy bonito tener paz. …mi paz os 
doy. La paz que viene de Dios. Esto es algo de naturaleza espiritual. Yo no os la doy como la da 
el mundo. No lo que las personas en el mundo piensan que es la paz. Porque la paz que da el 
mundo no viene de Dios, no viene de Cristo y tampoco de nosotros. Nosotros entendemos que 
la verdadera paz Dene que ver con la forma en que pensamos y con lo que está en nuestra 
mente. 
No se turbe vuestro corazón, ni tengáis miedo. Esas cosas van junto con el contexto de todo 
esto. Donde hay paz no hay miedo. No debemos tener miedo como las personas del mundo. 
No sé cuánto valor esto Dene para ustedes, pero es muy, pero que muy valioso tener esa 
mentalidad. 

Antes del Día de Pentecostés de 2012, estábamos muy centrados y preparados mentalmente 
para el final de la presente era. De verdad. Hemos vivido esto con una fuerte convicción, algo 
que Dios puso en nuestra mente. Ahora no tenemos una fecha, pero Dios nos ha dado 
marcadores que debemos observar y entender ahora de una manera más clara que nunca. Y la 
verdad es que esos marcadores Denen que ver con los Truenos. Porque ahora los Truenos están 
retumbando de manera ensordecedora. Esto es como la analogía de una mujer en trabajo de 
parto que Cristo ha mencionado. Y que también en mencionada en otros pasajes de la Biblia. 
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Esas analogías se están volviendo muy, pero que muy ciertas para nosotros. Las entendemos 
claramente. Cuando leo las noDcias yo quedo admirado con las cosas que están sucediendo. 
Hace dos años no se oía hablar mucho sobre esas cosas y no muy a menudo. Pero ahora esas 
cosas están sucediendo más a menudo, una detrás de la otra, y a veces al mismo Dempo. Eso 
no debería escapar a nuestra atención. 

Dios truena.  Y cuando Dios truena debemos escucharlo, debemos ser capaces de escucharlo 
claramente. Y Él nos paz mental, nos permite saber dónde estamos y lo que pronto va a 
suceder para que estemos mejor preparados, para moDvarnos a estar preparados y 
asegurarnos que estamos en guardia, que estamos vigilando como debemos hacer. 
Entendemos que en esos Dempos debemos asegurarnos de que nos estamos esforzando por 
vencer nuestra naturaleza porque queremos ser parte de lo que vendrá. Hemos escuchado 
esto durante la Fiesta. 

Esas cosas pueden avivarnos espiritualmente, junto con esas cosas que Dios nos da a casa 
Sabbat. 

Hoy voy a leer algunos arVculos de noDcias, todos los que que tengo aquí. A veces yo no leo 
todos los arVculos que traigo conmigo pero hoy los voy a leerlos todos porque debemos 
darnos cuenta de la importancia de lo que está pasando. Cosas que no salían en las noDcias 
dos años, tres años, o un año atrás y que ahora salen en las noDcias constantemente. Y esto es 
lo que anuncian los Truenos. 

Terremotos:  

KABUL, 8 de octubre (Reuters) - Según la admiración talibán más de 2.400 personas 1

murieron en los terremotos en Afganistán, los terremotos más morVferos que han 
sacudido este país montañoso propenso a terremotos en años. 

  
Los arVculos que estoy leyendo hablan sobre cosas que han estado pasando en el mundo 
desde el ÚlDmo Gran Día. He leído algunos de esos arVculos en los sermones, que no voy a 
volver a leer ahora. Todo esto ha pasado en tan solo dos semanas. 

El epicentro de los terremotos que sacudieron el oeste del país el sábado pasado tuvo 
lugar a unos 35 kilómetros al noroeste de la ciudad de Herat. Uno de ellos de magnitud 
6,3, dijo el Servicio Geológico de EE.UU. (USGS). Esos fueron los terremotos que 
causaron más muertes en lo que va de año, después de los terremotos que ocurrieron 
en Turquía y en Siria en febrero que alcanzaron la cifra de 50.000 muertos”. 

  hyps://www.reuters.com/world/asia-pacific/afghanistan-earthquake-death-toll-500-red-crescent-2023-10-08/ 1
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Siempre ha habido terremotos. Sí, siempre. Las personas se burlan de esas cosas. Sí, siempre 
ha habido terremotos pero ahora estas cosas están sucediendo con cada vez más frecuencia. Y 
todos los demás Truenos están retumbando con cada vez más frecuencia y son cada vez más 
poderosos. 

El portavoz del Ministerio de Desastres dijo en un mensaje a Reuters que la cifrade 
muertos había ascendido a 2.445... 

 Y las personas leen esto y piensan: “¿Afganistán? Esto está muy lejos.” Ellas no Denen en 
cuenta que todo esto encaja con otras cosas que están teniendo lugar ahora, en esa fase final. 

Voy a saltarme los arVculos sobre el cambio climáDco.   

Conmoción en la Económica Global.  
Hay tantos arVculos sobre esto que necesitaría el resto del sermón para leer solo los más 
importantes. Pero este mundo es un enorme lio. Da igual donde uno mira. Las finanzas, la 
economía. Ahora incluso los miembros del gobierno están hablando sobre lo inestable que 
están las cosas. Es interesante incluso oírlos admiDr esto. 

El CEO de JPMorgan Chase, Jamie Dimon, advierte ese es el momento más peligroso 2

para el mundo en décadas. Es puede ser el momento más peligroso que el mundo ha 
visto en décadas, dijo el CEO Jamie Dimon en su declaración que acompañaba el 
comunicado de prensa sobre las ganancias del banco. Además de mencionar los 
conflictos militares en Ucrania e Israel, Dimon mencionó la creciente deuda nacional y 
los mayores déficits fiscales jamás vistos en Dempos de paz. 

Yo escucho hablar a esas personas y me doy cuenta de que ellas no están contando toda la 
historia. La mayoría de ellos no hablan mucho sobre el tema porque ellos Denen que mantener 
el sistema funcionando. Y ellos creen que la economía va a remontar y que las aguas volverán a 
su cauce. Pero muchos de ellos estan hablando claramente sobre lo mal que están las cosas y 
que ellos temen que el colapso es eminente. Y así será. Esto sucederá junto con otras cosas. 

Temor por la quiebra de Evergrande provoca reDradas bancarias masivas en China 3

Esto ha sido publicado en el Asian Times. Cuando un gran conglomerado de empresas como 
ese va a la quiebra, esto Dene enormes consecuencias en una economía global. Tenemos una 

 hyps://www.msn.com/en-us/money/companies/jpmorgan-chase-ceo-jamie-dimon-warns-this-is-the-most-dangerous-Dme-for-2

the-world-in-decades/ar-AA1i9NX3 

 hyps://asiaDmes.com/2023/10/evergrande-bankruptcy-fears-spark-a-bank-run-in-china/3
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economía global y esas cosas repercuten en el sistema bancario. Todo esto es un enorme un lío 
y ellos siempre vuelven a lo que pasó en 2007, 2008. 

El quinto trueno anuncia la muerte.  
Es fácil olvidarnos y no darnos cuenta de la importancia de algo que hemos sido tesDgos... 

Organización Mundial de la Salud: Se han confirmado más de 770.000.000 nuevos 
casos...  

El impacto de la COVID está disminuyendo y ahora las personas infectadas no se ponen tan 
enfermas como antes. Pero esto no significa que no vaya a surgir algo nuevamente, pero la 
primera ola fue la más destrucDva. 

…y casi 7.000.000 muertos. 

Y algunos se ponen a discuDr. “No son esos siete millones. Tal vez cinco millones y medio.” ¿Por 
qué discuDr sobre unos pocos millones? Podrían muchos más porque ya saben lo bien que 
China informa de las cosas. ¿Y cuántos millones de personas infectadas hay allí? ¿Qué significa 
eso para nosotros cuando oímos esas cosas? Siete millones de personas murieron en todo el 
mundo a causa de una pandemia. Podemos olvidar esto fácilmente si no tenemos cuidado. 
Principalmente si no hemos sido directamente afectados. ¿Cuántos de ustedes saben de 
personas que murieron? Sí. Y todavía hay personas que dicen que esto es un engaño. Incluso 
hubo alguien en la Iglesia básicamente que dijo esto. Bueno, esa persona no era parte de la 
Iglesia pero solo estaba en el paDo. Sea lo que sea que eso signifique para algunas personas. 
¡Asombroso! 

FBI y HHS niegan dar información al Congreso sobre un COVID laboratorio chino 4

ilegal en California 

Y uno piensa: ¿Cómo puede ser esto? Es una locura. ¿Los chinos Denen un laboratorio COVID 
en California? Ellos encontraron uno recientemente en un anDguo edificio en Nueva York. No 
sé si fue la policía o el FBI.  Ellos no estaban intentando ocultarlo. 

El Presidente del comité de la Cámara de Representantes para la Pandemia del 
coronavirus ha amenazado con citar a la Oficina Federal de InvesDgaciones (FBI) y al 
Departamento de Salud y Servicios Humanos de los EE.UU (HHS), después de que esos 
se negasen a dar información sobre un laboratorio chino ilegal que fue pego “in 
fraganD” por agentes del FBI y funcionarios de California llevando a cabo sin licencia 
peligrosas invesDgaciones relacionadas con el Covid-19 y otras enfermedades mortales. 

 hyps://www.zerohedge.com/medical/}i-hhs-stonewalling-congress-over-illegal-chinese-covid-lab-california4
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Nadie se preocupa por esto. Una nota en el periódico y luego el asunto queda olvidado. ¿Y con 
qué más ellos están jugando, y que saldrá de esto? Es muy fácil hacer algo así. 

Hay otros arVculos sobre una ameba mortal en la zona del lago Mead. ¡Un buen lugar para ir a 
nadar! Se trata de una ameba come cerebros. Uno Dene ganas de ir a nadar en lugares donde 
hay algo así ¿verdad? Pero las personas no hacen caso y siguen bañándose en ese lago como 
siempre han hecho. 

Los brotes de di~eria en África afectan a una enorme canDdad de personas. 

Terror de Guerra. 

OTAN insta a sus miembros en su página web a prepararse para una guerra nuclear. 5

El bloque occidental debe estar preparado para usar armas nucleares tácDcas en 
Europa, afirma el ex funcionario del Pentágono Gregory Weaver.  

Este Dpo de cosas hacen con que la acDtud y la mentalidad de los europeos hacia los Estados 
Unidos cambien. Sabemos que lo que va a tener lugar, lo que anuncian las primeras Cuatro 
Trompetas, es debido a cosas necias que ellos dicen. Porque la verdad es que Europa no quiere 
una guerra nuclear en su conDnente. 

Y, sin embargo, ellos siguen impulsando esas ideas y si hay una guerra nuclear Dene que ser en 
Europa. ¿Y qué opinan los europeos sobre esto? Creo que lo sabemos. 

La OTAN ha publicado un arVculo de un funcionario jubilado del Ministerio de Defensa 
estadounidense que insta al bloque a empezar una guerra nuclear limitada contra 
Rusia y vencer a Rusia. Si la disputa entre EE.UU. y China por Taiwán termina en 
conflicto, el autor afirma que probablemente se produciría una guerra a gran escala en 
Europa. El arVculo fue escrito por Gregory Weaver, que fue el principal asesor en el 
tema de las armas nucleares y defensa anDmisiles del Estado Mayor. En ese arVculo 
Weaver argumenta que, en contra de la doctrina nuclear que Moscú manDene desde 
hace Dempo, Rusia podría uDlizar armas nucleares tácDcas para evitar una derrota en 
el campo de batalla o para lograr una rápida victoria en un conflicto convencional, 
como el de Ucrania. 

 hyps://www.rt.com/news/584043-nato-nuclear-war-russia/ 5
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Y les recuerdo que un año o dos años atrás no se podía leer como estas en los periódicos, en 
las noDcias y tampoco se podía oír a las personas debaDr sobre el tema. Ahora ellos hablan 
sobre esto abiertamente y sin tapujos sobre lo que está ocurriendo en el mundo. 

En tal escenario, la cúpula militar rusa asumiría que Occidente no respondería de la 
misma manera, por miedo a que la situación incontroladamente hasta llegar a un 
intercambio de ataques con armas nucleares a gran escala entre Estados Unidos y 
Rusia. En lugar de temer la guerra nuclear Occidente debería aceptar ese hecho y 
prepararse, afirma Weaver. 

¿Qué clase de mentes son esas? Y ellos hablan en esos términos entre ellos. Esos individuos no 
son meros peones del gobierno. Aunque ese individuo ya se haya jubilado su opinión sigue 
siendo importante. Ellos piensan y hablan entre ellos sobre estrategias y cosas por el esDlo. 
Esto es una locura. “¿Deberíamos aceptar una guerra nuclear?” 

La OTAN debe equipar sus aviones de combate y submarinos con armas nucleares 
tácDcas para disuadir un ataque tácDco ruso, y convencer a los líderes rusos de que la 
OTAN está totalmente preparada para responder al primer ataque limitado con armas 
nucleares propias y militarmente efecDvas. 

Rusia ha decidido que ya no va a formar parte del tratado sobre pruebas con armas nucleares. 
Y el mismo día EE. UU realizó una prueba en Nevada. Hablando de ruido de sables, ¡el mundo 
se ha vuelto loco! 

Newsweek: Funcionario ruso propone invasión de cinco países de la OTAN 6

Un funcionario de la región ucraniana que Moscú afirma haber anexionado al territorio 
ruso ha dicho que Rusia debería intentar tomar los territorios que antes formaban 
parte del Imperio Ruso mediante el uso de las armas. En sepDembre de 2022, 
Zaporizhzhia fue una de las cuatro regiones ucranianas que Vladimir PuDn afirmó 
haber anexionado a Rusia, siendo las otras Kherson, Luhansk y Donetsk, aunque Moscú 
no controla plenamente ninguna de ellas. Pero el máximo responsable del Kremlin en 
el oblast, Yevgeny Balitsky, dijo que Rusia también debería tener sus ojos puestos en 
los Estados bálDcos, así como en Polonia y Finlandia, todos los cinco países de la OTAN. 

Ellos siguen presionando, cada vez más, hasta que un día ellos también decidan ajustar cuentas 
con Rusia. 

Otro arVculo: 

 hyps://www.newsweek.com/russia-zaporozhzhia-nato-invade-balitsky-18322366
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PuDn confirma éxito de misiles nucleares y dice que Moscú se reDra del tratado 7

sobre pruebas con armas nucleares.   

He mencionado esto antes. 

Rusia ha probado con éxito un misil de crucero experimental de propulsión nuclear.... 

Los rusos ya Denen misiles hipersónicos y China también. Y EE. UU proclama a los cuatro 
vientos que cada vez que probamos uno el misil explota. ¿Qué se puede hacer al respecto? 
Nada. 

…afirmó el pasado jueves el Presidente ruso, Vladimir PuDn, al mismo Dempo que avisó 
que el Parlamento ruso podría revocar su parDcipación en un tratado que prohíbe las 
pruebas nucleares. En un discurso pronunciado en un foro de expertos en políDca 
exterior, PuDn anunció que Rusia ha completado efecDvamente el desarrollo del misil 
de crucero Burevestnik y del misil balísDco interconDnental Sarmat y que ahora 
empezará a fabricarlos. 

“Hemos realizado con éxito la úlDma prueba del misil de crucero de propulsión nuclear 
de alcance mundial Burevestnik”, dijo sin dar más detalles. Esta declaración fue el 
primer anuncio de una prueba exitosa del Burevestnik, que puede ser traducido como 
“pájaro de la tempestad”. PuDn mencionó ese misil por primera vez en 2018. Poco se 
sabe sobre el Burevestnik, cuyo nombre en clave para la OTAN era Skyfall... 

Y yo pienso: ¿Se creen ellos que esto es algún Dpo de juego? ¿Cómo una película? Todos 
conocen la película “Skyfall”, ¿verdad? Una película de James Bond. Ese es el nombre en clave 
que la OTAN dio a ese misil: Skyfall. 

...y muchos expertos occidentales se han mostrado escépDcos al respecto, señalando 
que un motor nuclear podría ser muy poco fiable. 

Y qué más da si lo es o no, la cuesDón es que ellos siguen adelante con sus estratégicas armas 
nucleares y cosas similares. Como ese misil que ellos Denen ahora que pueden hacer estallar 
en medio de océano. Y en lugar de los efectos radiacDvos en el conDnente ellos pueden 
provocar tsunamis gigantes que arrasarían ciudades enteras a lo largo de la costa. ¿Crees usted 
que ellos dudarían en hacer esto? 

 hyps://www.Dmesofisrael.com/puDn-claims-nuclear-powered-missile-success-says-moscow-could-exit-atomic-test-ban/ 7
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Rusia prepara simulacros en todo el país teniendo como escenario una guerra 8

nuclear. Rusia está preparada para realizar ejercicios de guerra en todo el país a 
principios del próximo mes, según informes de prensa... 

Con solo el Dtular ya es suficiente. El mero hecho de que ellos estén haciendo este Dpo de 
cosas, que ellos estén informando a sus ciudadanos sobre lo que está ocurriendo, sobre sus 
planes de guerra y su opinión de que Occidente les está empujando cada vez más a una guerra 
- una guerra nuclear además. Ellos están intentando influenciar a sus ciudadanos. Increíble. 
Ellos infunden miedo a sus ciudadanos. Así ellos Denen más control. Esto es lo que ellos 
hicieron con la pandemia de la COVID. China hizo esto a gran escala. Otros países también. 
Bueno, casi todos los países hicieron esto. Ellos quieren controlar a la población. Y esto es otro 
ejemplo de ello. 

PuDn explica en qué casos Rusia usaría armas nucleares 9

Entonces tenemos lo que pasó el 7 de octubre. Estamos hablando de cosas que han pasado en 
tan solo dos semanas.  

Israel dice estar en guerra tras ataque sorpresa de Hamas 10

También está el ataque al hospital. No sé ustedes, pero yo estoy harto de la maldad que hay en 
este mundo y de las cosas que las personas hacen para retorcer y tergiversar las cosas y salirse 
con la suya. 

Bielorrusia avisa que PuDn está siendo presionado a usar las armas más terroríficas. 11

El dictador bielorruso Alexander Lukashenko ha avisado que con su conDnuo apoyo a 
Ucrania EE.UU. está presionando a Vladimir PuDn a usar el arma más aterradora. 
Lukashenko advirDó de que con los miles de millones en paquetes de ayuda militar que 
están siendo enviados a Ucrania EE. UU terminará por desencadenar una enorme 
escalada bélica. 

No voy a leer el resto del arVculo. Algunos piensan que Lukashenko está loco, que él es un 
dictador malvado, una mala persona en todos los senDdos, un individuo cruel y perverso. ¿Pero 

 hyps://www.newsweek.com/russia-prepares-naDonwide-drills-nuclear-war-scenario-1830815 8

 hyps://www.newsweek.com/puDn-russia-nuclear-weapons-war-18325869

 hyps://www.cnn.com/audio/podcasts/cnn-tonight/episodes/90bad666-4ccc-11ee-b75b-235bca3e62e310

 hyps://londonlovesbusiness.com/belarus-warns-puDn-is-being-pushed-to-use-the-most-terrifying-weapon/ 11
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saben qué? Él Dene razón. Esto es exactamente lo que va a suceder. Lo que la OTAN está 
haciendo al enviar ayuda militar a Ucrania acabará por desencadenar una guerra. Y también 
está ese miembro de nuestro propio gobierno que insta a que empecemos una guerra. Ellos no 
piensan en las consecuencias de esto. 

Y es debido a esas ideas, a lo que estamos haciendo, debido a todo lo que este país ha hecho, 
que las naciones se están posicionando en contra de nosotros. Como los países del BRICS. Ellos 
están cansados de la opresión de EE.UU. Ellos están cansados de ser controlados y sancionados 
con sanciones que les impide operar dentro del sistema financiero mundial. Cosas como el 
bloqueo de cuentas bancarias y exclusión de SWIFT. Porque ese sistema es a nivel global. 

Las naciones Denen un creciente deseo de tener su propio sistema y así poder comerciar en la 
economía global. Lo mismo está ocurriendo con los europeos. Piensen en cómo ellos se 
sienten al no tener gas y con las cosas que han ocurrido como consecuencia de la guerra en 
Ucrania. Porque esto los pone contra las cuerdas. Ellos Denen que vivir con esto. 
La cuesDón es: ¿Qué va a pasar con las armas nucleares? ¿Ellos van a seguir presionando? ¿o 
van a decir no, suficiente, ya no lo aguantaremos más? Si ellos realmente temen una guerra, 
una guerra nuclear... Porque PuDn ya es mayor, Dene la misma edad que yo, y sabe que su vida 
está llegando al fin. Él lo sabe. Y él solo quiere una cosa: recuperar su imperio. 

Creo que es muy oportuno compararle a un oso. Porque si ellos siguen pinchando a ese oso, 
acorralándole, ese oso va a responder de una determinada manera. 

Irán estuvo ayudando a planear un ataque contra Israel durante varias semanas, 12

afirman funcionarios de Hamás a Wall Street Journal 

Esto no es ningún secreto, pero nadie está haciendo nada al respecto todavía. Y quizá ellos 
tengan que hacer algo a respeto. 

Cuando miramos lo que está pasando en Oriente Medio podemos entender lo que va a pasar si 
Hezbolá se involucra en ese conflicto. Irán está presionando a Hezbolá para atacar desde el 
norte. Tengo aquí un arVculo sobre esto. Ellos mencionan la canDdad de misiles que Hezbolá 
Dene. 

Ministro de Exteriores iraní advierte a Israel desde Beirut que Israel podría sufrir un 13

gran terremoto. Israel considera a Hezbolá una seria amenaza y esDma que Hezbolá 
posee unos 150.000 cohetes y misiles. 

 hyps://www.mediaite.com/news/iran-helped-plot-hamas-ayack-on-israel-over-several-weeks-countering-anthony-blinkens-12

claims-wsj/ 

 hyps://kesq.com/news/2023/10/14/irans-foreign-minister-warns-israel-from-beirut-it-could-suffer-a-huge-earthquake/13
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Comparado con esto Hamás es insignificante. 

...incluyendo misiles guiados de precisión que pueden ser lanzados a cualquier parte 
de Israel. El grupo, que cuenta con miles de combaDentes curDdos en batalla en el 
conflicto sirio que ha durado 12 años, también dispone de diferentes Dpos de drones 
militares. Los combaDentes de Hezbolá han estado en alerta máxima a lo largo de las 
fronteras del Líbano con Israel tras el ataque el pasado sábado del grupo militante 
palesDno Hamás, que mató a cientos de civiles y soldados israelíes. 

En otro arVculo ellos mencionan la canDdad de misiles guiados de precisión que Hezbolá Dene. 
Ellos no han construido esas cosas en un túnel o en un sótano como los misiles que los 
palesDnos están usando. De hecho, un supuesto experto dijo que el 40% de los misiles que 
Hamás lanza caen en el territorio de Gaza. Esos misiles no son nada precisos. Eso significa que 
el 40% de sus misiles caen en su propio territorio y mata a su proia gente. ¿Alguien aquí ha 
oído hablar sobre ese porcentaje? Eso salió hoy en las noDcias. Por eso el ataque al hospital se 
convirDó en algo importante, porque dijeron que los proyecDles no eran armas de precisión 
pero eran armas fabricadas por Hamás y que fueron lanzados para causar pánico en el otro 
lado. Y si esos proyecDles caen en otro lugar…   

Pero Hezbolá Dene misiles de precisión mucho más potentes y que pueden alcanzar Jerusalén 
o donde ellos quieran. Ellos pueden atacar Tel Aviv cuando quieran. Ellos Denen ese Dpo de 
tecnología. Y cuando ellos empiecen a usar esas armas, si ellos empiezan a usar esas armas, 
esto desencadenará una guerra en gran escala. Si Hezbolá entra en el conflicto y empieza a 
usar esas armas ustedes Denen que asegurarse de estar preparados y sus suministros estén al 
día. Y lo digo en serio. Tomen esto en serio porque las cosas pueden suceder de un momento a 
otro. 

Yo podría seguir leyendo todos los arVculos que tengo aquí. Y estoy dudando en hacerlo o no, 
porque tengo muchos. Es fácil cansarse de oír esas cosas. Espero que no ustedes no estén 
cansados de oír sobre lo que está pasando en el mundo. Espero que ustedes se estén 
esforzando por mantenerse informados lo mejor que puedan. A algunas personas no les gustan 
esas cosas porque no las enDenden. Y la realidad es que estamos hablando de cosas que han 
sucedido en tan solo dos semanas. Y en diez años, de 2008 a 2018, no hemos oído nada 
parecido. No como ahora. Así de rápido cambian las cosas. 

Erdogan sigue siendo noDcia. Hablando de una relación absurda. Turquía forma parte de la 
OTAN y quiere formar parte de la Unión Europea. Ellos han estado en negociaciones, un Dra-
afloja. He dicho antes que en la profecía el pueblo turco es mencionado como traidores de los 
EE.UU. Y sea lo que sea que Turquía va a hacer, esto va a suceder. Ellos pueden hacer esto. Ya 
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se trate de bases militares que hay allí o lo que sea. En Incirlik todavía hay unas setenta armas 
nucleares. Y para ellos no sería tan diYcil tomar esa base. 

Voy a parar por aquí. He dicho que iba a leer todos los arVculos que tengo aquí, pero no lo 
haré. El siguiente arVculo es realmente impresionante.  

PuDn elogia a su querido amigo Xi y lanza la idea de una ruta del Mar del Norte que 14

pasa por Rusia 

Estamos siendo tesDgos del hecho de que las naciones están eligiendo bando. Cada vez más. 
Las protestas en Sudamérica, las cosas que están teniendo lugar y hacia donde se dirige este 
mundo... Todo el mundo está eligiendo bando en estos momentos. Y todos dicen claramente 
de qué lado están. Los que están con China y Rusia, lo están dejando muy claro. ¿Irán? Es 
increíble lo que está ocurriendo. ¿Corea del Norte? Las personas no dan mucha importancia a 
Cora del Norte pero puede que sean ellos los que empiecen todo esto. El líder de Corea del 
Norte ha visitado a PuDn. Creo que él viajo a Moscú en tren. Y yo pienso: “¿con qué ellos 
pueden comerciar?” Todos saben que Corea del Norte está enviando armas. Ellos han 
descubierto que la mayoría de las armas que Hamás Dene vienen de Corea del Norte. Ellos 
introdujeron esas armas de contrabando. Corea del Norte posee tecnología de misiles 
nucleares y demás y no es tan diYcil para ellos conseguir lo que necesitan de Rusia o de quien 
sea. China y Rusia están presionado a Corra del Norte a hacer algo con esto y esta presión es 
cada vez más fuerte. 

Reuters: Bejing, 18 de octubre - El presidente Vladimir PuDn elogió el miércoles al 
presidente chino Xi Jinping por la nueva Ruta de la Seda. 

Yo me pregunto cuántos de nosotros sabemos lo que es esa Nueva Ruta de la Seda. Oímos 
hablar sobre esas cosas y deberíamos saber qué significan. Esto es algo en lo que ellos han 
estado trabajando durante mucho Dempo. Ellos han estado buscando ayuda y apoyo de otros 
países para ese proyecto. Algo que EE. UU también ha hecho en el pasado. China ahora se ha 
adjudicado ese papel y Dene el apoyo de muchos países en desarrollo. 

China controla la explotación de muchos de los minerales del mundo. He leído algo esta 
mañana sobre el grafito que es usado en las baterías. Ellos ya no envían ese mineral a EE.UU. Y 
todas estas personas que quieren que todo el mundo use coches con baterías, ¿qué haremos 
cuando ...? No sé si ese mineral también es usado en las baterías más grandes. En fin. Los 
chinos controlan gran parte de la producción mundial de metales preciosos. 

 hyps://www.reuters.com/world/puDn-praises-xi-pitches-russias-northern-sea-route-2023-10-18/ 14
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Business Today: Las armas nucleares de Pakistán. El yerno de Nawaz Sharif advierte 15

a Israel sobre la lucha contra Hamas. En medio al conflicto en curso entre Israel y 
Hamás, el yerno del ex primer ministro de Pakistán Nawaz Sharif, el capitán Safdar, ha 
instado a los ciudadanos de su país a prepararse para la Yihad y a apoyar a los 
musulmanes en PalesDna. En su intervención en una manifestación pro-PalesDna el 
pasado sábado en Peshawar, Safdar se refirió al conflicto en Gaza y dijo que en 
PalesDna las mujeres estaban siendo atacadas. Y a conDnuación él advirDó: “La bomba 
atómica de Pakistán no es sólo para este país, sino para todos los musulmanes”. 
Además Safdar apeló a la mulDtud que se preparara para la Yihad. 

¡Ellos están locos de remate! Ellos han perdido la razón. ¿Y si ellos se salen con la suya? 
Pakistán Dene muchas armas nucleares, y si por él fuera ellos las usarían contra Israel en lo que 
se avecina. Hezbolá, Irán, Pakistán, y suma y sigue. 

Espero que todos ustedes enDendan lo que les estoy diciendo. Estamos muy cerca de una 
guerra y tenemos que tomarnos esto muy serio y estar sobrios. Porque el hecho de que este 
conflicto haya empezado justamente en el ÚlDmo Gran Día no es algo sin importancia. Y, como 
hemos escuchado en ese sermón, el ÚlDmo Gran Día Dene que ver con el juicio de Dios. Y en 
estos momentos podríamos estar justo en el comienzo de las cosas que tendrán lugar. 

Hay otros versículos que me gustaría leer antes de terminar el sermón de hoy. Isaías 2:1 - La 
palabra que Isaías hijo de Amoz recibió en visión con respecto a Judá y a Jerusalén: 
Acontecerá en los úlDmos días que el monte de la casa del SEÑOR será establecido como 
cabeza de los montes, y será elevado más que las colinas; y correrán a él todas las naciones. 
¡Qué cosa tan increíble! Solemos hablar sobre esto en la Fiesta de los Tabernáculos. Esto Dene 
que ver con las cosas que tendrán lugar. Sabemos lo que pasará. 

Muchos pueblos vendrán y dirán: “Vengan, subamos al monte del SEÑOR, el gobierno de Dios 
que será establecido, a la casa del Dios de Jacob, para que él nos enseñe sus caminos, y 
nosotros caminemos por sus sendas”. Porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra 
del SEÑOR. 

Aquí en Isaías llenos sobre lo que va a suceder en los úlDmos días. Dios va a tomar el control 
del mundo. Dios va a tomar control y va a gobernar. Cristo y los 144.000 van a regresar y lograr 
esto. Y entonces la acDtud de los que queden vivos cambiará. Su respuesta cambiará. Ellos 
habrán experimentado los peores Dempos de toda la historia humana. Cosas mucho peores 
que el diluvio. Porque en un diluvio las personas mueren bastante rápido. Cuando el agua llega 
a una cierta altura y uno ya no puede hacer pie una simplemente muere ahogado. Ya en una 

  hyps://www.businesstoday.in/latest/world/story/pakistans-nuclear-weapons-nawaz-sharifs-son-in-law-warns-israel-over-fight-15

against-hamas-402203-2023-10-16 
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guerra nuclear las personas van a sufrir mucho antes de morir. ¡Imagínense una guerra total sin 
comida y sin agua! La biblia dice que entonces las personas van a Drar su oro y su plata en las 
calles porque esto ya no tendrá ningún valor. Ningún valor. Lo que ellas querrán será agua y 
comida, lo estrictamente necesario para vivir. A ese punto llegarán las cosas. 

Versículo 4 - Él juzgará entre las naciones y mediará entre muchos pueblos. Esto comienza 
antes. Aquí se habla de lo que sucederá antes de que el gobierno de Dios sea establecido. Aquí 
Isaías habla de lo que Dios va a hacer, de lo que Cristo va a hacer. Y converDrán sus espadas en 
rejas de arado, y sus lanzas en podaderas. Esto me hace pensar en esa estatua que está 
delante del edificio de las Naciones Unidas, una estatua enorme. Es de dar risa creer que los 
seres humanos pueden lograr la paz. Las Naciones Unidas son un chiste. 

No alzará espada nación contra nación ni se adiestrarán más para la guerra. ¡Es 
impresionante saber esto! Dios no va a permiDr que ningún Dpo de guerra vuelva a suceder o 
que los niños aprenden sobre la guerra. Los niños no jugarán con tanques o ametralladoras de 
juguetes fabricados por Mayel o lo que sea que enseñe a los niños sobre la guerra, a luchar en 
las guerras, a matar y a destruir. No habrá juegos que evoquen las guerras o que enseñen a los 
niños a destruir y matar. No se necesita mucho para estar en un búnker en algún lugar en una 
montaña en Colorado usando un aparato que lanza cosas para destruir y matar a la gente. 
Entonces esto se vuelve real. 

Esa basura ya no será enseñada en el mundo. Ellos comienzan con los niños, les enseñan a 
enaltecer las guerras y las matanzas. ¿En qué clase de mundo vivimos? Las personas no se dan 
cuenta de lo que están haciendo, de lo que ellas permiten que sus hijos hafan. ¡Esto es 
enfermizo! Pero es algo muy común porque así es el mundo en el que vivimos. Porque se 
necesita poder, se necesitan armas para poder defender lo que sea que las personas intentan 
defender y mantener. 

La paz, la libertad que el mundo ofrece Dene un precio muy alto y no dura mucho. A cualquier 
momento alguien puede intentar quitarnos esas cosas. Más guerras, más matanzas. Dios 
quiere que estemos hartos de tanta maldad, de las guerras, de las matanzas, de toda esa 
locura. Personas que salen en la televisión que han perdido completamente la razón. Ellas ya 
no pueden pensar cabalmente. Ellas están chifladas, locas de remate. ¡Sus mentes están tan 
perdidas! Sabiendo lo que sabemos sobre Dios yo no sé si esas personas podrán recibir ayuda 
en un Gran Trono Blanco. Porque sus mentes ya han ido demasiado lejos 

Los Dempos en que vivimos son como los Dempos de Noé. Las personas habían corrompido 
tanto sus mentes y su manera de pensar. ¿Cuántos de ellos serán resucitados par que Dios 
pueda trabajar con sus mentes? Personas que vivieron 900 años, 1.000 años en la maldad. Sus 
mentes se han perdido. ¿Elegirán esas personas a Dios? ¿Querrán esas personas a Dios? 
¿Querrán que Dios les gobierne? ¿Querrán guardar el Sabbat y los Días Sagrados? ¿Dejarán de 
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matar y aprenderán a amar a los demás, a personas que ellas despreciaron durante toda su 
vida? Las mentes de ciertas personas quedaron establecidas en esas cosas. 

Y lo mismo pasa en el mundo de hoy. Vivimos en un mundo donde hay tantos que ya no 
pueden recibir ayuda. Dios da a las personas libertad para hacer lo que ellas quieran, para 
elegir lo que quieran. ¡Y miren lo que ellas eligen! 

¡Oh casa de Jacob, venid y caminemos a la luz del SEÑOR! Has abandonado a Tu pueblo... Y 
hay una dualidad aquí. Esto se aplica tanto a nivel Ysico como a nivel espiritual, a lo que hizo la 
Iglesia. Porque lo que las personas hicieron en la Iglesia de Dios en el Dempo del fin es mucho, 
mucho peor que cualquier cosa que los israelitas hayan hecho a nivel Ysico. Porque las 
personas en la Iglesia habían sido engendradas del espíritu de Dios y mismo así ellas se 
volvieron contra Cristo, contra Dios, contra la verdad. …porque están llenos de astrólogos de 
Oriente, de adivinos como los filisteos, 
 y se complacen… Y aquí esa expresión significa “estrechar la mano de alguien con quien se 
hace un trato. Esto es lo que hizo las naciones de Israel a nivel Ysico. Por eso Dios condena a los 
EE.UU. y Gran Bretaña. Ellos hacen amigos haciéndoles favores y comprándoles, como está 
escrito en Amos, creo. “Comprar amigos”. Comprar el amor de otros. Pero ellos no nos aman 
de verdad y con el Dempo se vuelven contra nosotros. Eso es lo que esta pasando ahora en el 
mundo. 

Y esto aquí es algo similar. Hacer tratos. Enviarles fardos y más fardos de billetes de dólar, 
billetes de cien dólares, para apaciguarlos. “Hagamos un trato”. De eso se trata. Y con ese 
dinero ellos están fabricando bombas. Los mismos que llaman a este país Gran Satanás y a 
Israel de Pequeño Satanás y dicen que quieren destruir a ambos. Yo me pregunto cómo 
podemos hacer tratos con ellos, negociar con ellos enviándoles miles y miles de millones de 
dólares. A esto se refiere lo que dice aquí. 

...y se complacen en hacer tratos con extranjeros. Tratos imprudentes, alianzas insensatas, sin 
senDdo. Su Derra está llena de oro y plata, y sus tesoros son incalculables. En su Derra 
abundan los caballos, y sus carros de guerra son incontables.  

Ayer estuvimos en Costco, y mi esposa dijo que si tuviéramos un Costco cerca de nosotros 
nunca iríamos a esa Denda. Porque era como si quisiéramos pillar COVID. Había tanta gente allí 
que ellos tuvieron que poner a alguien controlando el tráfico, los coches. A cada esquina uno 
tenía que tener mucho cuidado y mirar si venía alguien. Había tanta gente que casi no nos 
atrevíamos a respirar todo lo que está pasando ahora. Y es diYcil cuando uno queda atrapado 
en medio a tanta gente. Y hay que volver a salir, así que uno Dene que respirar. 

Y aquí dice:  En su Derra abundan los caballos y carros de guerra... Un montón de caballos de 
fuerza en todos eso coches. Uno de mis temas favoritos. En su Derra abundan los caballos, y 
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sus carros de guerra son incontables. Dios bendijo al mundo occidental. Dios hizo todo esto. Es 
increíble entender esto, comprender que toda la riqueza que tenemos viene de Dios, debido a 
Su promesa a Abraham, Isaac, y Jacob. Y Dios cumplió parte Ysica de esa promesa hasta el 
final. Y miren lo que las personas han hecho con todo esto. 

Su país está lleno de ídolos. ¿No lo sabemos? Lleno de ídolos. El pueblo adora la obra de sus 
manos. Y esto no se refiere a la religión pero a cómo pensamos. Somos tan egoístas. 
Construimos cosas, queremos cosas más grandes, queremos superar a otros. Si uno construye 
un rascacielos el otro Dene que construir uno más alto. El pueblo se inclina y cada uno se 
humilla... Y esto se refiere a la acDtud mental de las personas hacia lo que ellas hacen, hacia lo 
que ellas Denen, lo que poseen. Ellas excluyen a Dios de su vida. Eso es lo que las personas han 
hecho. Por tanto, no los perdones. 

Métete en la roca; escóndete en el polvo ante la temible presencia del SEÑOR y ante el 
esplendor de Su majestad. Eso es lo que va a pasar. Las personas tendrán tanto miedo cuando 
vean cosas son tan horribles tener lugar que ellas intentarán esconderse para escapar de todo 
esto. ¿Pero dónde podrán ellas esconderse? ¿Qué harán? 

Los ojos del alDvo serán humillados y la arrogancia humana será doblegada. ¡En aquel día 
solo el SEÑOR será exaltado! En otras palabras, Dios va a cumplir lo que Él dijo y Él será 
exaltado por lo que Él hace. Él será exaltado y cuando Él tome el control de todo, las personas 
lo verán y lo sabrán. 

Porque el día del SEÑOR de los Ejércitos vendrá contra todo arrogante y alDvo. Y todo el que 
se ha enaltecido será humillado. Es increíble entender que puede que esto esté pasando 
ahora, que todo puede comenzar este año. Debemos estar preparados para esto mentalmente, 
en todos los senDdos, y entender que las cosas pueden cambiar de un momento a otro. Y 
tenemos que estar preparados mentalmente, y también Ysicamente, lo mejor que podamos. 
¿De acuerdo? Y estén agradecidos a Dios Todopoderoso por las cosas que ustedes saben y 
enDenden, porque la paz que ustedes pueden tener y que las personas en el mundo no 
tendrán hasta que Cristo regrese. 
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